

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年7月8日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 着衣泳の6年生です

もし、水辺で誤って足を滑らして水の中に。服を着ていると、いつもの水着で泳いでいるのとはちがってきます。そのために着衣泳を取り入れています。まずは、いつものように水慣れをしていきます。



着替えます、というか、着込みます。ここから苦労しています。体にペタペタはりついで思うように着られません。



このあと、ペットボトルを使って体を浮かせます。



体育館の庇の下では、2年生がミニトマト観察中でした。



今日の日かけは、いくらか涼しいです。でも中休みには37度を記録して外遊びができなくなりました。



暑くても、掃除はしっかりとやらなければなりません。

「掃除やってる?」「ゴミないよ」って、そりやそうでしょう。毎朝主事さんがていねいに掃除機をかけてくれていますから。

そしてなぜか毎日、掲示してある校歴を読み上げる声が聞こえます。「昭和〇年、児童数の増加により・・・」令和8年度3月、第三小学校は創立90周年を迎えます。